

PRESSEMITTEILUNG

Tagesmeldung der positiv getesteten Personen im Landkreis - aktuell 891 Index-Fälle im Landkreis –

Stand 07.05.2020; 17.00 Uhr

Am heutigen Donnerstag, den 07.05.2020, wurden weitere 7 Personen positiv auf das Coronavirus getestet, insgesamt sind es damit **891** Corona-Fälle im Landkreis. Allerdings mussten wir eine Fallzahlen-Korrektur vornehmen, da 3 Personen irrtümlich als Index angelegt wurden, obwohl es sich tatsächlich um direkte Kontaktpersonen (KP1) handelte.

In der Asylunterkunft in Weichs wurden ein paar wenige Bewohner positiv auf das Coronavirus getestet. Aufgrund der Erfahrungen in anderen Asylunterkünften im Landkreis wurde vom Gesundheitsamt eine Reihenuntersuchung veranlasst, um sich ein Gesamtbild zu verschaffen. Die Indexpatienten sowie die direkten Kontaktpersonen (KP1) stehen unter häuslicher Quarantäne sowie ärztlicher Überwachung. In der Unterkunft wurden mehrsprachige Informationsschreiben mit Verhaltenshinweisen ausgehängt. Der vor Ort eingesetzte Mitarbeiter des Landratsamtes („Kümmerer“) weist zudem auf die Einhaltung hin.

Weitere Informationen zu COVID-19 (Coronavirus SARS-CoV-2) sowie aktuelle Hinweise stehen auf der Internet-Seite www.landratsamt-dachau.de/coronavirus und werden laufend angepasst.